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Трудящиеся комбината с большим 
воодушевлением восприняли 
открытие X X I съезда К П С С 

Каждый будет трудиться 
по-коммунистически 

Достойно встретили открытие 
X X I съезда КПСС наши доменщи
ки. Они с честью выполнили взя
тые в предсъездовском соревнова
нии обязательства. 

Коллектив пятой печи, воз
главляемый мастерами Савиче-
вым, Синицыным, Будановым и 
Даниловым,- к открытию съезда 
выдал 1200 тонн чугуна сверх 
плана. Сотни тонн металла дали 
коллективы первой, восьмой, чет
вертой и других печей. 

В день открытия съезда в цехе 
состоялся митинг. Выражая мыс
ли и думы всех доменщиков, ма
шинист вагон-весов т. Зубачев 
заявил: 

т — 2 7 января войдет в историю 
нашей Родины, как одна из зна-
менательнейших дат. В этот день 
открылся X X I съезд Коммунисти
ческой партии—'съезд строителей 
коммунизма. С ъ е з д наметит 
ясную и величественную програм
му нашего движения вперед. II 
мы, доменщики, заявляем, что от
дадим все силы, чтобы претворить 
в жизнь намеченные партией 
пяаны. Мы будем жить и тру
диться по-коммунистически. 

Выступая на митинге, газов
щик т. Ивашов заявил: 

— Планы партии — наши пла
ны, и мы не пожалеем сил, чтобы 
выполнить их досрочно. Коллек
тив нашей первой печи также ре
шил включиться в соревнование 

за звание коллектива коммуни
стического труда. 

В канун открытия съезда до
менщики еще раз взвесили свои 
резервы и возможности. 

Легко сказать: дать сверх пла
на 12 тысяч тонн высококачест
венного чугуна! Это обязатель
ство доменщиков на первый год 
семилетки. Но вот на митинге вы
ступает начальник цеха. Мастера, 
горновые, газовщики знают, что 
скажет начальник. Он скажет то, 
что решил коллектив. 

— Мы пересмотрели взятые 
ранее обязательства,—г о в о р и т 
начальник доменного цеха т. Вол
к о в . — Мы подсчитали наши воз
можности и решили, что в первый 
год семилетки дадим сверх плана 
пятнадцать тысяч тонн чугуна. 

— Борясь з а сверхплановый 
чугун,— сказал горновой т. Кар-
пета,—мы должны будем бороть
ся за право называть весь наш 
цех цехом коммунистического 
труда. 

На митинге была принята ре
золюция, в которой доменщики 
заявляют о своей решимости сде
лать все, чтобы досрочно завер
шить выполнение семилетнего 
плана, Они р е ш и л и до конца 
1959 года дать сверх плана 15 
тысяч тонн чугуна, в течение 
первого года семилетки заслужить 
право именовать свой цех цехом 
коммунистического труда. 

Бригада пришла в цех задолго 
до начала работ. Начальник сме
ны, т. Тутгоногов собрал всех чле
нов бригады в комнату сменно-
встречных собраний, где провел 
беседу о работе X X I съезда пар

тии. Рассказ его был выслушан 
с большим вниманием. 

Такие же беседы проведены и 
в коллективах других смен куз-
нечно-ирессового цеха. 

П. БАРКОВ, 
мастер. 

Навстречу выборам в Верховный 
Совет Р С Ф С Р и местные Советы 

Коммунисты-агитаторы у избирателей 
На днях . вечером в клубе же

лезнодорожников один за другим 
собирались коммунисты железно
дорожного транспорта. У них на
мечен был выезд к избирателям 
на Ново-Северный поселок. Вот и 
автобус подошел. И дорогой еще 
агитаторы оживленно советова
лись, как лучше провести беседы, 
что нового, интересного расска.-
аать избирателям. 

Школа N° 20, расположенная на 
поселке. Сюда и подошел автобус. 
Несколько кратких указаний, на
ставлений, и агитаторы расходят
ся по домам избирателей. Здесь 
они рассказали им об открытии 
X X I съезда КПСС, разъяснили за

дачи, которые, стоят перед совет
скими людьми в предстоящем се
милетии. 

Беседы окончены. Агитаторы 
приглашают избирателей в агит
пункт. Здесь собравшиеся про
слушали лекцию члена Всесоюз
ного общества по распростране
нию политических и научных 
знаний т. Безгодова «О бдитель
ности советских людей». После 
лекции состоялась демонстрация 
кинофильма «По дорогам Фран
ции». 

Довольные проведенным меро
приятием расходились избирате
ли по домам. 

В. Г Е Н И Н . 

Перед началом киносеанса 
Для посетителей клуба шамот-

ш-динасового цеха стало привыч
ным, когда до начала киносеанса 
к рампе выходит агитатор, чтобы 
сообщить о текущих событиях в 
нашей стране, о том, что произо

шло нового за ее пределами. 
В последние дни перед каждым 

сеансом выступает заведующий 
агитпунктом т. Заровный. Он рас
сказывает избирателям о ходе X X I 
съезда КПСС. А. И В Л Е В . 

Беседы, лекции для избирателей 
Хотя я и ушел на пенсию, но 

связь с первым мартеновским 
цехом не теряю. Прихожу 
иногда помогать в работе марте
новцам, а партийная организа
ция утвердила меня заведую
щим агитпунктом. 

В нашем агитпункте избира
тельного участка № 43 работа 
аалажена. Там дежурят агита

торы, проводятся беседы. Про
ведены беседы о переписи насе
ления, лектор т. Вишняков про
чел доклад о международном 
положении. В ближайшие дни 
лектор т. Никитин проведет бе
седу на тему: «Забота партии 
и правительства о благе наро
да»-

П БЛЕДНОВ. 

КОГДА ЗАКОНЧИЛСЯ РЕЙД 
В течение сентября—ок

тября прошлого года на на
шем комбинате проходил 
рейд по повышению произво
дительности труда и культу
ры производства, в ходе ко
торого было внесено большое 
количество ценных предло
жений. 

Но не везде поняли рейд 
правильно. Это не кратко
временная кампания, а по
стоянное стремление к даль
нейшему улучшению произ
водства. Однако в некоторых 
цехах, как об этом сообща
ется ниже, уже забыли о 
предложениях, не ведут 
бстрьбы за повышение произ
водительности труда и куль
туры производства. 

Срок истекает, а дела 
не видно 

С северной стороны в кузнеч-
но-прессовый цех заходит тележ
ка с заготовками. Остановилась 
она против нашего 3-тонного мо
лота, и отсюда краном уносят за
готовки дальше. Пока это про
исходит, нам работать трудно, а 
ковать длинные валы и совсем 
нельзя. А мы как раз и куем мно
го тяжелых длинных валов. 

Когда проходил общественный 
рейд за повышение производи
тельности труда, начальник сме
ны М. Возмилкин подал предло
жение продлить путь тележки на 
15 метров. Одобрили предложение 
в цехе, принял его и заводской 
штаб. Тогда же заводской штаб 
установил срок внедрения предло
ж е н и я — 1 февраля 1959 года. 

Со времени этого решения про
шел не один месяц, наступило 
1 февраля, но ни главный меха
ник комбината т. Рыженко, ни 
начальник цеха т. Ковальчук, ни 
механик цеха т. Дуплинекип этим 
вопросом не занимаются. 

А напрасно. Предложение дель
ное, внедрение его даст возмож
ность ровнее работать кузнечным 
бригадам, повысить производи
тельность их труда. 

К. Ш М Е Л Е В , 
кузнец кузнечно-

прессового цеха . 

А можно сделать больше 
Во время массового рейда за по

вышение производительности, тру
да и культуры производства у 
нас, в доменном цехе, поступило 
свыше пятисот предиожений. 

Количество и содержащие пред
ложений говорят об огромной ак
тивности всех трудящихся: цт& 
Надо признать, однако, что сдела
но далеко не гее, чтобы ценные 
предложения претворить в жизнь. 
Достаточно сказать, что из 257 
предложений, принятых к реали
зации, внедрено пока что толь
ко 89. 

Вот предложение мастера огне
упорных работ т. ЯхонтО'ва. Оно 
сводилось к тому, что на складе 
чугуна вместо четырех оставить 
три крана. Это позволило загру
зить полностью работающие кра
ны и одновременно высвободить 
четырех машинистов. 

Названное и ряд других внед
ренных предложений дают десят
ки тысяч рублей экономии. 

Нельзя, однако, сказать, что с 
принятием предложений проходи
ло все Г' л а д к о. Каменщики 
тт. Зайцев, Дергунов и Трухин 
предложили упразднить долж
ность подкрановых рабочих на 
разливке и вменить эту работу 
в обязанность каменщиков. «Мы 
беремся выполнять обязанности 
н од кр ан о вы х раб оч их »,—з а яв и л и 
каменщики. Но это предложение 
не сразу было принято. Его от
клоняли, потом снова разбирали. 
Сейчас всем ясно, что, внедрив 
предложение каменщиков, посту
пили очень правильно. Правда, 
для этого пришлось организовать 
курсы по обучению каменщиков 
специальности ковшевого, но в^е 
это оправдало себя. 

Есть, к сожалению, у нас не
мало таких предложений, кото
рые до сего времени не реализо
ваны. 

На^ днях у нас состоялось оче
редное заседание общецехового 
штаба рейда с участием началь
ников участков. Здесь еще раз 
напомнили сроки внедрения пред

ложений. Напомнить пришлось 
многим, причем напоминать в 
самой решительной форме. 

Так, например, помощнику на
чальника цеха по разливочным 
машинам т. Герасимову было 
приказано до первого декабря 
прошлого года установить раство-
ромеша л к у и грохот для просева 
шамота, употребляемого при фу
теровке чугуновозных ковшей. 
Реализация этого простого пред
ложения noaBojjMa бы значитель
но сократить большие денежное" 
затраты-и облегчить труд камен
щиков. Приходится только удив
ляться, что выгод от внедрения 
этого предложения не видит один 
т. Герасимов. 

На вопрос: почему до сих пор 
нет растворомешалки и грохота, 
т. Герасимов ничего не мог отве
тить. 

Или вот предложение канав-
щика т. Букреева. Оно сводилось 
к тому, чтобы хранить песок в 
отапливаемом помещении. Дело 
кажется очень простым, но сколь
ко хлопот доставляет на разлив
ке смерзающийся песок. Тов. Ге
расимову было предложено до 15 
октября минувшего года решить 
вопрос о реализации предложе
ния, но прошел уже январь 1959 
года, а т. Герасимов ничего не 
сделал. 

Такого отношения к предложе
ниям трудящихся терпеть нельзя. 

Мы сделали много в борьбе за 
и о выш е ни е про и зводоте л ьности 
труда, но мы могли и можем сде
лать значительно больше, тем 
более, если учесть, что 168 из 
принятых предложений до сих 
пор не реализованы. 

На наш взгляд, требуется самое 
энергичное вмешательство об
щественных организаций в дело 
борьбы за повышение производи
тельности труда. Каждое предло
жение участников рейда нужно 
взять под контроль, не допускать 
прошлочек с внедрением предло
жений. 

П. ПЛАТОНОВ. 

Предложения принятЫ, но... 
Не год и не два в кусте марте

на транспортировка тяжелых уз
лов и деталей производится до
вольно необычным способом: сле
сари всей бригады, как му
равьи, вцепятся в деталь со всех 
сторон и тянут ее за дверь. Хоро
шо, если это готовая деталь—вы
тащили, а там краном и на маши
ну. Но дело в том, что часто при
ходится тащить за дверь еще не
готовую деталь, чтобы освободить 
место в цехе для других деталей. 
Впоследствии маршрут детали 
проходит в обратном порядке в 
цех. 

Много раз об этом • говорили, 
но безуспешно. Во время массо
вого рейда за повышение произ

водительности труда мы подали 
предложение приобрести авто
погрузчик, чтобы он выполнял 
транспортировку деталей. 

Предложение принято завод
ским штабом рейда. Даже указа
ние к осуществлению его дано— 
поручено главному механику 
при получении автопогрузчиков 
выделить один в 1959 году. На
чался год, сдвига нет. Впереди 
еще 11 месяцев. В котором из них 
прибудет автопогрузчик неизвест
но. 

А пока что таскаем детали .сю
да и туда. 

Такова судьба и другого важ
ного предложения, поданного 
электриком т. Голдобиным. Он 

предложил установить один мощ
ный сварочный аппарат и от не
го провести проводку по цеху, 
чтобы электросварщик мог код-
ключаться к. ней и варить деталм 
в любом конце цеха. 

Предложение дельное, и завод
ской штаб его принял. Но для 
выполнения его установлен такой 
же неопределенный срок, и неиз
вестно, когда работники УКСа 
займутся э.тим делом. 

Поэтому электросварщики тоже 
носятся по цеху со сварочным ап
паратом, как и мы с.деталями. 
Пора это прекратить. 

М. Р Ы Б А К О В , 
слесарь куста мартена. 

НА ТРУДОВОЙ В А Х Т Е 

Бригады слово держат 
Почетные обязательства взяли 

бригады Михаила Глазунова и 
Василия Аржаева ремонтного 
участка котельно-ремонтного це
ха. Они решили настойчиво бо
роться, чтобы своим трудом, 
ученьем и хорошим поведением в 
быту заслужить почетное звание 
бригад коммунистического труда. 

Свои обязательства в честь X X I 
съезда партии бригады выполня
ют с честью. Члены бригад от
лично р а б о т а л и на ремонтах 
мартеновских печей, блюминга, 
задания заканчивали досрочно. 

Из числа соревнующихся мно

гие учатся. В . Найденов учится 
в школе мастеров, а тт. Тарасов и 
Делов — в школе рабочей моло
дежи. 

Примеру этих коллективов по
следовали бригады тт. Камаева и 
Дубинина. Монтажники этих 
бригад тоже решили приобретать 
знания. В горно-металлургиче
ском институте учится т. Берг, в 
старших классах школы рабочей 
молодежи—тт. Дорофеев, Строкин. 

Сейчас бригады взялись за вы
полнение важного задания — 
установку клещевого крана на 
втором блюминге. А, БОРИСОВ. 

Кузнецы трудятся 
В нашем цехе на одном из са

мых видных мест выставлены 
большие щиты. На этих щитах 
изложены обязательства тех, кто 
вступил в коммунистическое со
ревнование. 

За право именовать тзе*бя брига
дами коммунистического труда со
ревнуются бригады кузнецов 
тт. Сычова и Триншна. Обе 
бригады идут хорошо, славно тру
дятся. В декабре не осталось ни 
одного 'невыполненного пункта. 
С такими же успехами трудятся 
кузнецы и в январе. 

В. Т У П О Н О Г О В , 

БеседЫ о XXI съезде КПСС 


